
SESPON EXTRAORDINARlA NQl22 CONCElO MUNICIPAL 

En Buin, a fecha 26 de  Noviembre de  2010, siendo las 10:10 hl-s. se  da 
inicio a la Sesi6n Extraordinaria N V 2 2  del Concejo Municipal, Presidida por Alcalde 
SR. RODRIGO ETCNEVERRY DUHALDE, actha como Ministro de  Fe, Secretai-ia del 
Concejo la Secretaria Municipal SRA. EVANGELINA ALEGRIA OLAVE, asiste el 
D i r e c t o r  de S e c p l a  SR. ITALO PEREZ GALAZ, la Asesora juridica SRA. BARBARA 
JANSANA S O T 0  la Dil-ectora de  'l'l'ansito SRA. VIVPANA VARGAS SANDOVAL, el 
Director de Obras SR. CRISTOFER KARAMANOFF OLGUIN, el Director de  Aseo y 
01-nato(S) SR. MAURICIO RUIZ PENA y el Sccretal-io Gcneral de  la Corporation de 
Ilesarrollo Social de Huin SR. GUILLERMO CHACON BELLONI. 

CONCElALES ASISTENTES: 

PRIMER 	 CONCEJAL : SR. PATRICIO SILVA GONZALEZ 
TERCER 	 CONCEJAL : SR. N E R N A N  HENRIQUEZ PARRAO 
CUARTO 	 CONCEJAL : SR. MlGUEL ARAYA LOBOS e 	 QUINT0 CONCEJAL : SR. RAMON RUB10 MIRANDA 
SEXTO CONCEJAL : SR. RAMON CALDERON NORMAZABAL 

TABLA: 

I.- A p r o b a c i o n  y O b s e r v a c i o n e s  a Actas :  

ep 
 Acta Sesion Extraordinaria N g  118  de  fecha 29 de Octubre de 2010. 
Acta Sesi61i Extraordinaria N"20 de  fecha 1 5  de  Noviembre de  2010. 

11.- C u e n t a  Alca lde :  

1.-RRIIH. ,  infornia movirniento de pel-sonal Ord. N Q 3 8  de  fecha 23 de  Noviembl-e de 
2010 

111.- T a b l a  O r d i n a r i a :  

1.-Acuel-do para aprobar Modificaci6n Presupuestaria INg 7 

2.- Acuerclo para apl-obar Plan de  Salud all0 2011, de acuerdo a la Ley 19.378 Estatuto 
de Atenci6n Priniaria de  Salucl. 

3.- Acuerdo para dejar sin efccto el acuel-do N V 4 2  de Sesi6n Extraordinaria NQl17 
de fecha 22 de Octubre de 2010 y se entregue bajo los n~ i smos  terminos en Comodato 
dicho ten-eno, a la Empresa Sanitaria Aguas Andinas donde opel-ari la Planta 
Elevadora de  Aguas Servidas de 10s Conjuntos Habitacionales denominados Villa lose 
Miguel Carrera 1 y jos6 Miguel Gal-re]-a [ I ,  10s cuales se  desarrollan en la Pal-cela N W n o  
de la parcelaci6n General Santiago Bueras de  la localidad de Alto jahuel comuna de 
[?uin, con un Rol de  avaluo S11 N-58-24.7 y que cuenta con una superficie total de 
74,.557,66 m2. 



I . - A p r o b a c i o n  y O b s e r v a c i o n e s  a A c t a s :  

El Sr. Alcalde, informa que falleci6 la mama de la doctora Silvia Cuevas. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, manifiesta que tielie una duda pol-que el no 
estuvo presente en una de  Ias Sesiones y aparece presente. 

El Concejal SI-. Ramon Rubio, manifiesta que las primesas Iiojas de las dos 
Actas est in cambiadas. 

El Sr. Alcalde, seiiala que aclarado el telna se somete a votaci6n. 

El Sr-. Alcalde, solmete a votaci6n el Acta Sesion Extraordinaria NQl18 de 
fecha 29 de Octubre de 2010, la que es aprobada sin observaciones por la unanimidad 
de 10s Sres. Concejales pl-esentes. 

El Sr. Alcalde, somete a votacion Acta Sesion Extraordinaria N"20 de  fecha 
15 de Noviembre de  2010, la que es apsobada sin observaciones por la unanimidad de * 
10s Sres. Concejales pt-esentes. 

11 . - CUENTA ALCALDE: 

1.-RRHH., INFORMA MOVIMIENTO D E  PERSONAL O R D .  N"38 D E  FECHA 23 DE 
-NOVlEMBK13 D L  2010 


No hay observaciones de  10s presentes. 


111.- TABLA ORDINARIA: 

1.-A C U E R D O  PAliA APROBAK M O D I F I C A C I ~ ) N  PRESLIPUES'TARIA N V  

El Sr. ltalo Perez, recuer-da que llegaron 4-proyectos, que se  ingresaron a la 
modification presupuestasia y ademis  hizo la correction de anteponer el nonibre a 10s 

e proyectos si son PMU o FKlL, con I-especto de la Bahia de Alto lahuel se  solicit0 la 
contrataci6n del PI-ofesional y este se  compl-ometi6 a tenel- el proyecto aprobado para 
fin de atio. 

El Concejal SI-. Patricio Silva, pt-egunta pol- el Edificio Consistorial. 

El SI-. ltalo Perez, seliala que hace t ie~npo la Secretaria Municipal puso en 
tabla de Concejo una contratacion, pero quedo sin efecto pol-que 10s fondos era de un 
seguro y no alcanzaban, pero aho1-a con este riuevo fondo se consideran todos 10s 
arreglos del segundo piso mas el muro divisol-io de  10s dos edificios y de  aquellas 
oficinas que estan con daiios y ademas el techo. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, solicita que ojala que n o  se adjudique a la 
~nisma empl-esa, porque este no cun~plio, pol- ende deberia haberse hecho efectiva la 
Boleta de Gal-antia. 

1Z1 SI-. ItaloP61-ez, indica que las bases fuel-on visadas por Control y JUI-idica, 
pol- lo que se  esta espel-ando la apl-obacion para s~rbii-lo a 1,icitacion. 

1j1 SI-. Alcalde, le pl-egunta al Conccjal que Empr-esa no ha cumplido y no se 
ha aplicado lo que corr-esporide. 



El Dit-ectol- de  Obi-as, sefiala que en 10s casos clue no se ha hecho efectiva la 
Boleta de Carantia o el pago pol- anticipo no coi-responde la aplicaci611 de  multas. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etc1iever1-y Duhalde : apl-ueba 
PRIMER CONCEJAL SI-. Patricio Silva Go~lzalez : aprueba 
TERCEli CONCEJAL Sr. Hel-nin 14enriquez Pal-rao : apl-ueba 
Cl.IARTO CONCEJAL SI-.Miguel Araya Lobos : a ~ r u e b a  
QLIINTO CONCEJAL Sr. liani61i Rubio Miranda : aprueba 
SEX'TO CONCEJAL Sr. Ranion Calderon Hor~nazibal  : aprueba 

ACUERDO No 476 

Por unanilnidad de 10s miembros del Concelo PI-esentes, se 
aprucba la Moditicaci6n PI-esupuestaria N" 7 cle acuel-do a a1 siguiente tenor: 

PRESUPUESTO
PP'l'O. MODIFlCAClON VIGENTIc

CIJ EN'TA 	 NOMBRE 
M$ M$ M$ 

2 1 .04.004 Remuneracio~ies Variables 

Cuenta qile aunienla para clar 

cirmplimiento a convenio 


.lustificacion 	 I N D A P  

22.04.004 	 Otros 

Cuenta qirc a u m e ~ i ~ a  
para d a ~  

cu~ i i p l im ie~ i t o 
a c o ~ ~ v e r i i o  


Siisli Iicaci6n IND A  I-' 


I'M U Reparacidn y 

Mejoramie~i tode Ecliticio 


3 1.07.004.002.023 	 Co~isistc>~.iaI 
C'uenLa que se crca poi. 


.lustiFici6n aprobacidn clel pr-oyecto 


P M U  I R A L  Reposition ~ r - b o l e s  

Peligrosos del Casco Antiguo de 


3 l.02.004.002.024 la Cii~clad rle B u i ~ i  

Cuenla qile se crea 1101. 


.lustillcion apl-obaci61i clel pr-oyecto 


FRl  L, Me-joramiento Segi~riclad 

V ia l  con Instalaci6n cle seiiale,s 


3 1.02.004.002.025 iriformativns. 

dema~.caciones cle i.ecIuctores 

tle Velocidad y otras 

dema~.caciones. 

comuria cle Buin 

Cue~ i taque se el-ea por 


.I11stifici6n 	 ap~.obacicin clel 131-oyecto 

FRII, 11111~lernentaci611 

Mobilial-io y juegos en 3 plazas 


3 1.02.004.002.026 	 de la comn~ ia  de D u i ~ i  
Cuenta qire se crea pol- 


.Iustifici611 api.obaci6n clel p~.oyecto 




TOTAL AUMISNTO DE 

111.- AUMENTO DC INGRESOS 

13.03.002.00 1.039 

.lustit-ici6n 

P M U  Re~al-aci6n y 
Me-jol-amie~itocle EcliFicio 
cons is to^-ial 
Cuenta clue se crea (lor 
apl-obacihn clel proyecto 

13.03.002.00 1.040 

.Ii~stificiOn 

P M U  IRAIL Reposicihn ~ r b u l e s  
I'eligl-osos clel C'asco Anliguo de 
la Ciuclatl clc Buin 
Cuenta clue se crea pol- 
aprclbaci61i clel p~.oyeclo 

13.03.002.00 1.04 1 

.lustificicin 

FRIL Me.joraliiiento Seguriclacl 
V ia l  con Inslalacion cle seiiales 
info~mativas, 
demal-ca~iones cle recluc~o~~es 
cle Velociclacl y olras 
c l e ~ ~ i a ~ ~ c a c ~ ~ ~ i e s .  
comuna de Bui l i  
Cuenta qile se crea pol. 
aprobacion clel p~.oyecto 

l3.03.002.00 1.042 

Susli l icib~i 

F R I L  Implementaci6n 
Mobi l iar io  y juegos en 3 plazas 
cle la colnilna cle B u i ~ i  
Cuenla que s r  crea pol. 
ap1.obaci6n clel 131-oyecto 

TOTAL AIJMENTO DE 
INGRESOS 

Rcmuneraciones Variables 
Cuenta que c l i smin~~ye  para 
cubril. gastos 

TOTAL DlSMINUClON DE 
GAS'I'OS 

CUADRATIJRA DE 
CUENTAS: 
AUMENTO DE GAS'I'OS 
AUMENTO DE INGRESOS + 
ULSMINIJC~ONI)E GASTOS 

102.172 

102.172 
O 
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2.-ACUERDO PARA APROBAI? PLAN D E  SALUD A N O  2011, LIE ACUERDO A LA LEY 
19.378 ESTATUTO D E  A T E N C I O N  PRIMARIA D E  SALUD. 

El Sr. Alcalde, sellala que han tenido reuniones para estudial- el Plan de 
Salud. 

El Concejal SI-. Ramon Kubio, pregunta si quedaron los 33 millones. 

El Sr. Alcalde, responde que es la niisma que se presento. 

El Concejal Sr. Patricio Silva, pl-egunta si 10s pasivos y activos hay alguna 
modification. 

El Sr. Alcalde, I-esponde que no hay ~i ingc~na.  

El Concejal Sr. Ramon Calderon, manifiesta que se  deberia consideral- el 
PI-esupuesto de PALIEM y buscar la manera de apl-etarse el cinturon y financiarlo. 

El SI-. Alcalde, I-esponde qile el presupuesto no depende solarnente del e apret6n de cintul-6n que I-calice el Municipio sino hay adicionales que se conslderan 
colno el Presupuesto de  la Naci6n del 2011 y el au~nen to  del Per Capita de  Salud, el 
tenia de Educacion sc3hablari hoy con el Ministl-o en ilnd I-eunion. 

GI Co~icejal Sr. Ramon Calde~-611, nianificsta que espera que la visita del 
Ministro no sea solo un punto de pl-ensa como fue en Valdivia de Paine y cumpla con 
10s Ingrcsos pl-ome tidos. 

El Concejal Sr. Hernin Henriquez, seliala que se  debe tener la vision clara 
del aunlento de ingl-esos, porque pol- lo general vienen amal-I-ados a proyectos 
concretos. 

El SI-. Alcalde, nianifiesta que viene con aumento SEG,  pel-o con flexibilidad 
suficiente para podel- sel- ocupados, ademis  debe vcnir un instructivo cle aqui a fin de 
alio. 

El Concejal SI-. Patl-icio Silva, solicita que se infol-tne en el lnes de Marzo si 
se  traspasaron 10s recul-sos del ingl-eso Per capita, porque a veces se deniol-an en 
I l ega I-. 

El SI-. Alcalde, indica que a penas tenga la informacion se  le comunicara a1 
Conceio. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde : aprueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
TERCER CONCEjAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL Sr. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QUINT0 CONCEjAL Sr. Ramon Rubio Mir-anda : aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calderon Hormazabal : aprueba 



ACUERDO N-77 

Por unanimidad de  10s miembros del Concejo presentes, se 
aprueba el Plan de Salud aiio 2011, de acuerdo a la Ley 19.378 Estatuto de 
Atencion Primaria de Salud. 

3.- U E R D O  PARA DEIAR SIN EFEC'I'O EL ACUERDO N-44 DE SESION 
--I~X'I'IIAOKDINAIIIA N"17 U E  171:CIIA 22  D E  OC'I'UURE D E  2010 Y SE ENTRECLIE 
UAIO LAOS MISMOS T C I I M I N O S  EIV COMODA'I'O DICI-I0 TEIIIIENO, A LA EMPRESA 
SANI'I'AIIIA ACUAS ANDINAS DONDL O P E I I A I ~  ELEVADORA DELA PLAN'TA 
ACUAS SERVIDAS D E  LOS CON1UNrI'OS I-IABITACIONALES DENOMINADOS VILLA 
~ M I G U E LCARRERA 1 Y I O S ~MIGUEL CARREKAII, LOS CUALES SE 
DESARROLLAN E N  LA PARCELA-NVNO D E  LA PAKCELACION GENERAL 
SAN'TIACO BUEKAS DE LA LOCALIDAD DE ALTO [AIIUEL COMUNA LIE U U I N ,  CON 
U N  ROL DE A V A L ~ ~ O  Y QUE CIIENTA CON UNA SUPEKFlClE TOTAL SII N"58-2/17 

DE 74.557,66 MA 


e 
El Dil-ector de  Ol~ras ,  explica que hace un tienipo a t r i s  s e  lorno de acuerdo 

para la figura legal de usuh-ucto pero el dia mii,rcoles la empresa Aguas Andinas 
solicit6 que se  cambiara la figura a Cornodato. 

Se somete a votaci611. 

ALCALDE Sr. Rodrigo Etcheverry Duhalde : ayrueba 
PRIMER CONCEJAL Sr. Patricio Silva Gonzalez : aprueba 
TERCER CONCEJAL Sr. Hernan Henriquez Parrao : aprueba 
CUARTO CONCEJAL SI-. Miguel Araya Lobos : aprueba 
QUINT0 CONCEJAL Sr. Ramon Rubio Miranda :aprueba 
SEXTO CONCEJAL Sr. Ramon Calderon Hormazabal :aprueba 

ACUERDO N V 7 8  

Por unanimidad de 10s miembros del Concejo presentes, s e  
aprueba dejar sin efecto el acuerdo N-24 de Sesion Extraordinaria NQ 117 de  
fecha 22 de Octubre de 2010 y se  entregue bajo 10s mis~nos  terminos en 
Co~nodatodiclio terreno, a la Empresa Sanitaria Aguas Andinas donde operara 
la Planta Elevadora de  Aguas Servidas de 10s Conjuntos Habitacionales 
denominados Villa Jose Miguel Carrera I y Jose Miguel Carl-era 11, 10scuales se  
desarrollail en la Parcela NWno de  la parcelacion General Santiago Bueras de la 
localidad de Alto Jahuel cornuna de Buin, con un Rol de  avaluo SJI N-58-247 y 
que cuenta con una superficie total de  74.557,66 m2. 

El Concejal SI-.Rarn6n Rubio, pregunta si tiene alguna novedad respecto a la 
clausura del l<aliniba. 

La St-a. Barbara Jansana, indica que converso con el juez de Policia Local y 
que este le sefialo que no es  posible hacer la clausul-a del local porque no l~abian 
pi-ocesos pendientes.  del cafi, I<alimba, sin pesjuicios quc habian niultas que se  
encuentran pagaclas y las que no, se  e11cuent1-an con sentencia, pol- lo tanto el articulo 
que utilizaron no serviria, y le dio la alternativa de hacel- una denuncia formal ell el 
juzgado Policia Local, o que a travks de Administl-acibn y Filianzas, Departamento de 
Rentas Municipales, s e  proceda a la clausul-a como siempre se  debi6 habel- heclio, 
porque ellos tambikn tielien esas Facultades. Igualrnente le pidi6 que la infol-rnaci6n se  
la diem pol- escl-i to para que los Concejales tuviel-an copia y toniaran conocimiento del 
tema. 



El Concejal SI-. Patricio Silva, pregunta en que quedo la solicitud del Concejo. 

El Concejdl Sr-. Ram6n Rubio, sefiaia que fire mal invocado el articulo pero lo 
importante es  que mande la respuesta en forma escrita. 

La Asesora Jul-idica, sefiala que para que PI-oceda el ar-ticulo deben existir 
procesos pendientes y eso es lo que no hay en el I<alimba. 

El Concejal SI-. Ramon Caldel-on, nianifiesta qile ojala llegue el informe 
luego, porque su ilitel-pretacion es  errada del articulo 49 de  la ley de aicoholes. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, sefiala que lo importante es que llegue la 
respuesta escrita para buscar otl-a instancia. 

El Concejal Sr. Ram6n Caldel-on, seiiala que la otra instancia sel-ia la Col-te 
de Apelaciones, seiialando que no se ha cumplido la Ley en su articulo 4.9 pol-que 
todos saben que. en el lugal- se vende alcohol y en Buin le ha pasado a clubes 
deportivos u otl-as instituciones y a la segunda vez los han clausurado o detenid'os o e sanciones. 

Concejal SI-. Ramon liubio, manifiesta que el entiende clue al tercer parte 
se  debe clausurar 

].,a Asesora JUI-idica, explica que el Depal-tamento de Kentas tiene la facultad 
para clausura~- el local pero no sabe pol-que no lo ha liecho y lo sefialado pol- el Juez es 
que 1301-el a[-ticulo 49 no procede la clausul-a pol-que no hay proceso pendiente. 

Los Concejales preguntan por el Director de Administration y Finanzas. 

El Alcalde, seiiala que clebe estar en el PI-ocedimiento de clausura de la 
Empresa Samameris, decreto clue se encontl-aba pendiente del afio 2006. 

El Concejal SI-. Ramon Caldel-611, ~nanifiesta que si se  acerca un trabajadol- a 
preguntarle alguna cosa 61 le contestari  que le parece absul-do que se clausure una 
empresa por no pago de  patente y que uri clandestine que lleva tres afios funcionando 

e sin torliar la niisma rnedida, tendr i  clue decir que asi funciona el Municipio. 

El Concejal SI-. Ramon Rubio, manifiesta que el tema del I<alimba se  ha 
dejado estar y los.vecinos reclanian a los Concejales y cada dia pasan ni is  cosas en el 
local. 

El SI-. Alcalde, sefiala que las cosas tienen que hacerse como deben ser y 
ademis aclal-a que  hay dos diferencias; la empresa Samamel-is Fue citada en reiteradas 
ocasiones al Municipio para que obtuvieran su patente, el Alcalde se reunio en 
reiteradas ocasiones con el Gerente, cl Dueiio, el Contador y el Abogado y m i s  de una 
vez le dijo que le faltaba el certificado de  calificacion ambiental, trarnite que es facil y 
desde el afio 2001  se e s t i  solicitando pel-o no lo hacen Ilegar, ademis  se le entrego a1 
duel'io el monto de lo adeudado pol- trabajal- sin patente, cosa que envialaon una cal-ta 
sefialando que no debian pagar patente porqire ellos I-ealizan una actividad primaria, a 
diferencia que el propietario del I<alimba a realizado todos sus tl-aniites y a ingl-esado 
todo al Municipio, y el concejo t o ~ n o  u n  acuel-do para el tema de  clausul-a el tema es 
que patente comerciales. 

El Concejal SI-. Rambn Rubio, rnanifiesta clue el problema es  a nivel social, 
porque al lado del Kalimba hay u n  colegio a menos d e  55 metros, hay denuncias de 
prostitution y de venta del alcohol sin permiso, pol- lo que el Concejo tolno un acuel-do 
y si su interpl-etacion Fue distinta a la del Concejo el debe emitir un informe pol- escrito 
con la fundanientacion de  la no PI-ocedencia a la clausura. 
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El Sr. Alcalde, sefiala que se  ha lieclio todo lo necesat-io, ademas el dueiio 
I-ealizo la [I-aniitaci6n de la solicitud de  los antecedentes, y si recuerdan la setnana 
anterior se puso en tabla y en el m i s n ~ o  Concejo aparece que faltaba un docun~ento y 
se bajo inmediatatnente d e  la tabla ordinaria. 

El Concejal Sr. Ramon Rubio, sefiala que el requisito que falto es del cambio 
de uso de suelo. 

El Director de Obl-as, aclal-a que el requisito es el cambio de uso d e  destino. 

El SI-. Alcalde, manifiesta que todo se  debe hacel- de acuel-do a la norma 
adenias talnpoco el Municipio puede pasal- a Ilevar los derechos y deberes de las 
personas de la comuna, y por otro lado no con-esponde obligar al juez de  Policia Local 
que se pronuncie cuando los Concejales quieran. 

Seiiala a Asesoria Jur-idica que set-ia bueno que se I-eitet-e el docuniento al 
juez de Policia Local. 

El Concejal Sr. Patricio Sllva manifiesta quc se  debe hacel- por tt-anquilidad e de los vecinos. 

El Concejal Sr. Hernhn I-Ienl-iquez manifiesta que esta PI-eselite el dirigente 
de josk Miguel Carrera 1 y 2, para sefialal- que hay pt-oblemas en el Conjunto 
Ijabi tacional. 

El Dil-igente, sefiala que hay pt-oblenias con la segul-idad de  los vecinos, 
pot-clue el fin de selnana hubiel-on disparos y hay problemas con las drogas, es por ello 
que se solicita i lumi~iar el sector. 

El Sr: Alcalde, nianifiesta que se  debe dirigir al Director de Obras y el 
Director de Dayo. 

El Concejal SI-. liam6n Calderon, solicita quc se ayude a 10s vecinos del 
Conjunto I-labitacional porque el Municipio cumpli6 con sacarlos clel Campamento con 
gente que n i  siquiera puso un peso, por lo que el Municipio debe ayudar a 10s vecinos. 

e 
El Concejal Sr .  Ram6n Rubio, seiiala que no es pol- estigmatizal- pel-o el 

problems es que la; personas del sector de  Alto jahuel, van a aislal- a 10s habitantes del 
Conjunto Habitacional Jose Migucl Carrera. 

El Sr. Alcalde, nianiliesta que lo importante es clue se comuniquen con la 
PDI y Carabineros para que fiscalicen mhs seguidos estos sectol-es. 

Por otro lado infol-ma que en el Colegio Rosales de  Bajo de  Matte entraron a 
robar, afortuiiadamciitc se recuperai-on las especies y los ladrones estan en la carcel. 

El Concejal Sr. Patl-icio Silva, PI-egunta por los al-reglos que se est in 
haciendo en calle Manuel Montt. 

131 Dit-cctor de  Obi-as, seiiala que son tt-abajos I-ealizados pol- la empt-esa 
Aguas Andinas. 

El Concejal Sr. Ramon Caldet-611, hace enti-ega de  unc? carta d e  los vecinos 
afectados por el pl-oblema de  las parcelas Lol-eto, situaci6n que sigue PI-esente. 

El Concejal SI-. Hel-nAn Henl-iquez, nianifiesta que en varias ocasiones hizo 
PI-esente el tema seiialado, problelna que es causa de la enipt-esa Invica a pesal- de ello 
sigue constl-uyendo dn Buin. 
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El Sr. Alcalde, manifiesta que el tema se  lo dejar i  a1 Director de Obras par-a 
que lo analice. 

Ademis sefiala que la Dii-eccicin de Secpla pueda retomar el tema despuks 
del 15 de dicienibre porque ahot-a e s t i n  con lo clue son las Licitaciones. 

Se cierra la sesi6n a las '1'1: 02lii-s. 

EAO. /ccsu. 


